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  ありがとうございました    

たくさんの差し入れをいただきありがとうございます。 

Ｔ．S さんからは『美丘』のりんごを頂きました！ 

甘みが強く、とってもみずみずしかったです！！                      

N．S さんからは『あいか』のりんごを頂きました！ 

シャキシャキしていて甘く香りがよかったです( *´艸｀) 

N．I さんから『ふじ・王林・あいか』、T．Y さんからは『ふじ』、                 

りんごをたくさん頂きました！ 

I．Y さんからは手作りのクリスマス飾りを頂きました！かわいいです(*´Д｀) 

M．Y さんからは大鰐名物の茶臼餅を頂きました！ 

R．H さんからはクリスマスのチョコレート、K．H さんからは                

いろんな味の可愛いチョコレート、Ｓ．K さんからはたくさんの               

チョコレートを頂きました(*^▽^*) 

お心遣いありがとうございます。 

 新しい仲間を紹介します 

7 月からの研修を終え、11 月からインター歯科の仲間入りをした 

歯科衛生士の丸山美紅（みく）さんです！！一言頂きました。 

 

 

 

 

 

 

新年あけましておめでとうございます。                     

昨年中は大変お世話になりました。今年こそ、自粛生活から解放され、心機一転、新しいことを

始めたり、中断していた活動を再開したり…そんな１年にしたいですよね(^<^)        

１月１１日は【鏡開き】                                

鏡開きとはお正月に神仏に感謝し、無病息災や一家円満などを祈って、お供えした食材を食べる

行事です。昔から健康と長寿のためには、丈夫な歯が大切だと考えられ、鏡開きの日に固い鏡餅

を食べて長寿を願ったそうです。                            

まずは、気持ちよくスタートをきるために、お口のクリーニングから始めませんか(*’▽’)                                     

本年も皆様との出会いを大切にし、『口から守れる健康』を常に目指して、感謝の心を忘れず当

院に関わる皆様と笑顔あふれる一年にしていきたいと思っております。           

今年もどうぞよろしくお願いします。 

これから患者さん一人一人のお口の健康を守っていきた

いです。お話しすることが大好きなのでぜひ皆さんのい

ろんなお話を聞かせて下さい！よろしくお願いします。 

好きな食べ物：ラーメン 

 



医院見学・セミナー報告    
 

 11 月 9 日、岩手県盛岡市の「国分通り歯科」さんに受付の髙橋と 

山田が医院見学をさせて頂きました。受付の佐々木さんは、患者さんが 

どんな方か考え、適度な距離感を保ちながら親しみやすく温かい配慮が 

ある対応でした。普段、他の医院を見学する機会はないので、とても貴 

重な時間でした。私たちも当院ならではの良さを大切にしながら、通い 

やすく来てよかったと思えるような医院を心掛けていきます！ 

 

  
              11 月 14 日に青森歯科医療専門学校で行われた新人育成セミナー 

             に歯科衛生士の三上と丸山が参加してきました。内容は基本の歯科 

             衛生士の仕事や、新型コロナウイルスと歯周病の関係性等、盛りだく

さんです！お口の状態を確認するために大事な、お口の中を撮影する

練習もしてきました。患者さんが不快なく撮影するため、何に注意す

ればいいのか指導して頂きました。今回学んだことを全員で確認し、

皆さんが快適に治療をできるようにこれからも努めていきます。 

 

 

11 月 28 日院内で「患者さんのやる気を引き出すコミュニケーション」 

について、オンラインセミナーを歯科衛生士 3 名と方子先生で受講しました。 

その後、セミナー内容の報告会も行ない、スタッフ全員で共有しました。 

当院では患者さんとのコミュニケーションを大事にしているので、とても 

勉強になりました。今回得たものを活用し、患者さんと一緒に健康な口腔内を 

保てるように、より良い信頼関係を築いていこうと思いました！ 

 

 インター歯科忘年会 

R３年１２月１８日、院内で忘年会が行われました。                    

今回はキャッスルホテルさんから、お肉とお魚が盛り沢山の                  

おいしいお弁当をいただきました！「今年の漢字」を発表し、                、

今年はどんな年だったかを振り返りながら、来年の目標も                    

語りました！最後はケーキをかけたジャンケンも行い、                     

とても盛り上がりました(*^-^*) 

方子先生、ご馳走さまでした。 

11 月・12 月のエコ率発表 

当院で行っているエコ活動にご協力していただきいつもありがとうございます。１1 月の平均エコ

率は 88％、1２月の平均エコ率は 88%でした。めざすはエコ率１００％です。マイコップｏｒ

マイエプロンどちらかでもみなさんが持ってきていただければ１００％になりますので、地球温暖

化防止のために今後もご協力よろしくお願いします。 


